

La Fundación Basilio Paraíso fomenta la implantación de la RSC en las pequeñas y medianas empresas

La Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza se encuentra ampliamente comprometida con la responsabilidad social corporativa a través de su Fundación Basilio Paraíso y este año ha vuelto a renovar su Sello RSA 2022. La fundación nació en 2008 con el propósito de contribuir al desarrollo económico de Aragón, apoyando de forma preeminente a las pymes familiares en base a criterios de innovación, excelencia y compromiso institucional en los diversos ámbitos empresariales, formativos, culturales y sociales que interesan al tejido empresarial de la comunidad.

Desde septiembre de 2019, la Fundación Basilio Paraíso apoya a las empresas aragonesas en la incorporación de los valores sociales. Así, fomenta la responsabilidad social empresarial y la alineación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible marcados por Naciones Unidas para la Agenda 2030. Además, la fundación impulsa la sostenibilidad y compromiso social, fomentando las alianzas con otras organizaciones que persiguen los mismos fines.

Con el objetivo de conseguir que las empresas comprendan la importancia de la sostenibilidad y pongan en marcha estrategias para impulsar la responsabilidad social, la Fundación Basilio Paraíso realiza actividades y difusiones sobre el tema. Una de ellas tuvo lugar el 25 de enero y sirvió para presentar las herramientas que ha diseñado Cámara de España y que ha puesto al servicio de todas las Cámaras del territorio para ayudar a las empresas de las distintas regiones en materia de responsabilidad social.

Cada vez son más las pequeñas y medianas empresas que apuestan por mejorar su competitividad adoptando una cultura empresarial centrada en la responsabilidad social. Para ayudarles, se han creado herramien-

Las herramientas que **Cámara** pone a disposición de las Pymes



Las Cámaras ayudan a las pymes a implementar y trabajar con criterios de sostenibilidad.

INFORME DE SOSTENIBILIDAD 'A MEDIDA'

La Cámara de Zaragoza es consciente de las dificultades que tienen las pequeñas y medianas empresas para gestionar y visibilizar sus acciones en los ámbitos de la responsabilidad social, medioambiental y de gobernanza corporativa. Por ello, en la página web de la Fundación Basilio Paraíso, dependiente de la Cámara de Zaragoza, las empresas pueden descargar un documento editable en el que se pueden completar los datos de cada empresa y convertirse en un informe de sostenibilidad sencillo y adaptado a cada organización. El documento, que está realizado bajo el estándar GRI (Global Reporting Initiative), se presenta en dos formatos, uno en Word, con un diseño concebido para su publicación, en el que se puede incluir el nombre y logo de la empresa, y otro formato en Excel, más funcional y en el que se pueden incluir una información más pormenorizada. Toda la información se puede encontrar en www.basilioparaiso.com

tas de autodiagnóstico con las que las pymes pueden evaluar su situación en materia de sostenibilidad y RSC, así como una serie de plantillas para facilitar la elaboración de los posteriores informes.

Además, el encuentro sirvió para orientar a las pymes que necesitan disponer de una guía sobre la sostenibilidad de su negocio y se les explicó con detalle qué es y cómo se elabora un informe de sostenibilidad, así como sus beneficios en materia de ima-

REALIZA ACTIVIDADES Y DE DIFUSIÓN SOBRE LA RESPONSABILIDAD SOCIAL Y FACILITA HERRAMIENTAS PARA EL AUTODIAGNÓSTICO

gen y marca. Se trata de un tema especialmente importante dado el crecimiento de los valores intangibles como factor determinante en la conducta de los clientes: en España el 60% de las decisiones de compra se encuentran influenciadas por temas de sostenibilidad. Las pymes, que conforman la mayor parte del tejido empresarial, están descubriendo el potencial de la RSC para obtener un retorno positivo. |